

Straßenbenennung

Umbenennung desnördlichen Teilstückes des Schmuckerweges und Neubenennung der Straße U 984

Quelle: Stadtarchiv München - DE-1992-STRA-40-75

Absender: BV
Empfänger: SA

27.11.1975

Straßenbenennungen im 32. Stadtbezirk

Plenklweberweg, Hafelhofweg

Quelle: Stadtarchiv München - DE-1992-STRA-40-75

Absender: SA
Empfänger: BV

12.12.1975

Mit den Vorschlägen des Baureferates vom 27.11.1975 bin ich einverstanden, jedoch mit der Maßgabe, daß die vorgesehene amtliche Erläuterung lauten muß:

Plenklweberweg:

Der Hof zum Plenkelweber wurde vermutlich im 10. Jahrhundert gegründet. Bis zum Jahre 1803 gehörte das Gut Kloster Weihenstephan. Nach der Säkularisierung war der bayerische Staat Obereigentümer. Im Jahre 1848 werden die Bauerleute, die den Hof bewirtschafteten, im Zuge der Ablösung des Obereigentums freie Eigentümer ihres Besitzes. Der Hof existierte bis zu seiner fast vollständigen Zerstörung durch Fliegerangriff im Jahre 1944.

Hafelhofweg:

Hafelhof, alte Hofbezeichnung eines ehemaligen Bauernhofes in Trudering, welcher der erste von jeglicher Grundherrschaft freie Bauernhof in Trudering wasr. Ober- und Untereigentum waren in der Hand des bewirtschaftenden Bauers vereint.

Dr. Schattenhofer